
智行理财网
民生88精英白翻车：一场精心计划的局？

  

这几天卡圈最火热的话题之一：民生88精英白秒批终于有了后续。

然而今天，在国内大型信用卡讨论社区我爱卡中众多卡友反应都是：

额度共享！

有卡友晒出了收到卡的截图，有二卡额度共享一卡的，也有首卡不到5万的。

有图有真相
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▲ 来源：我爱卡论坛@欢颜

▲ 来源：我爱卡论坛@ttttgggg

这样一张一直被传5万起步、曲线提额之光的年末“水卡”最终还是翻车了。

难免让人空欢喜一场！

从目前的情况来看，应该是二卡共享额度，首卡5万起批，如果首卡不满5万会降级
。

想着曲线提额的朋友们可以散了，除非运气好赶上本身额度就提上去。

毕竟，民生终究不会年底顶风作案释放给已有持卡人更高的额度。

这样的操作，对自己没有好处。

随着讨论热度的升高，社区中出现了几种大的观点：

1、设局论

2、营销论

3、割韭菜论

一、设局论：年底冲量，分层用户

民生为88vip精英白设了一个局：新用户额度不达标就自动降级批卡，老用户不降
级共享。

为什么说这是一个巨大的局？

一般情况下，其他精英白老用户应该秒批，但是其他精英白不满5万绝对是秒拒，
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这次却和以往显的有些不同。

虽然对老用户来说可以算个局，但是对新用户还是非常友好的。这也算是用一种新
的筛选方式，有效的甄别出了有价值的客户。

毕竟现在的信用卡发卡行，不怕你销卡销户，就怕你薅羊毛薅死他。

二、营销论：

有卡友猜测此次有关“放水秒批”消息的源头就是民生卡部自己。

和阿里合作的联名卡其地位肯定重要，发卡量也不能少。

消息一出，对于民生卡部来说带来了免费的用户量和发卡量，完成了年底KPI；对
于阿里来说，88VIP会员的增量想必也是不少。

省了广告费又充满热度的一波造势推广对双方都是有百利而无一害。

虽然损失了点路人缘，但互联网的记忆总是有点差。

三、割韭菜论：

二卡申卡的绝大部分卡友都是抱着曲线提额的心态进行尝试，下卡额度共享后，一
部分卡友再一次怀着冒险精神激活卡片申请提额。

1800元的年费，买猪肉还能买40斤呢……

无论如何，没有想象中美好的结果也算是意料之中。

这次对于首卡的卡友们还是比较友好的，二卡共享额度的卡友们如果不想花年费，
可以不开卡，释怀就好。

在信用卡网贷大风大浪的年代，一朵小浪就让它随风而去吧。
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